

refusé de s'enrôler, le firent alors, pour n'être pas obligés de sortir de la ville.†

Montgomery, après avoir envoyé des détachemens en différentes parties du district de Montréal, afin d'induire les habitans à se déclarer pour la cause des colonies, continua sa route vers Québec, et arriva le 20 Novembre à la Pointe-aux-Trembles, où il demeura jusqu'à la fin du mois. Le général Carleton profita de l'éloignement des ennemis pour approvisionner sa garnison des vivres et du bois de chauffage qui devaient lui être nécessaires durant le siège qu'elle allait avoir à soutenir.— Les miliciens, officiers et soldats, furent mis en habits uniformes, et la paie et les rations leur furent données comme aux troupes réglées.

(A continuer.)

PHÉNOMÈNE ET ACCIDENT.

Nous devons à l'obligeance d'un ami les détails suivans sur un fait intéressant, dont, à notre connaissance, il n'a été dit qu'un mot dans les gazettes :—

Sur le bord méridional de la rivière à la Graisse, dans la seigneurie de Rigaud, à une petite lieue de l'église de Sainte Magdeleine, il est arrivé un accident qui a laissé aux habitans du voisinage des impressions qui ne s'effaceront de longtemps.

† Etat de la garnison de Québec, le 14 Novembre, 1775.

Emigrans royaux du col. McLean et Fusiliers du capt. Owen,	200
Milice Anglaise,	300
Milice Canadienne,	480
Matelots débarqués,	24
Recrues, Emigrans de Terre Neuve,	90
Artilleurs, &c.,	32

Total, - - - - - 1126

Le premier Décembre.

Emigrans royaux et Fusiliers,	300
Milice Anglaise,	330
Milice Canadienne,	543
Patrons de Vaisséaux, Matelots, &c.,	485
Artilleurs, Ingénieurs, &c.,	142

Total, - - - - - 1800